



COMUNICADO DE PRENSA

Liberty Seguros cancela su contrato de patrocinio con Active Bay, propietaria del equipo ciclista.

Madrid, 25 de mayo de 2006.- Como consecuencia de la detención el pasado martes de Manolo Saiz, director deportivo y accionista mayoritario de Active Bay, Liberty Seguros anuncia hoy que retira el patrocinio del equipo ciclista.

Como patrocinador, Liberty Seguros siempre ha querido que primara una cultura de juego limpio y tolerancia cero en materia de dopaje. En noviembre de 2005, y a consecuencia de la suspensión de un corredor por doping, reforzamos las cláusulas para conseguir uno de los contratos de patrocinio ciclista más rigurosos en materia antidopaje.

Las implicaciones a consecuencia de la detención de Manolo Saiz son altamente preocupantes: dañan nuestro nombre y el nombre del ciclismo.

Hemos notificado a Active Bay, propietario del equipo, que hemos cancelado nuestro acuerdo de patrocinio. Respetaremos las obligaciones financieras asumidas hasta la fecha.